

| WINTZFELDEN |

La marche solidaire rapporte 2841 euros à la Ligue

Le chalet du Holzmacheracker à Wintzfelden a servi de cadre dimanche matin à la remise du chèque de 2 841,72 € au Dr Bruno Audhuy, président de la Ligue du Haut-Rhin contre le cancer.

Caroline Zimmermann

Trois cent soixante-dix-huit participants ont pris part à une marche solidaire organisée par le Club vosgien de Rouffach sous la houlette de Jean-Paul Gall, en partenariat avec la Ligue contre le cancer, ses bénévoles, mais aussi Rouffach incitation nature, présidée par Hubert Ott, l'Office national des forêts et de nombreux partenaires associatifs et professionnels.

Malgré la neige qui avait recouvert les routes, tout le monde était au rendez-vous pour la remise du chèque. « Cette journée était une belle réussite grâce à une chaîne de solidarité avec l'implication des différentes associations, des commerces locaux et de la soixantaine de bénévoles, malgré le temps gris et pluvieux », souligne Jean-Paul Gall. Pour le Dr Bruno Audhuy, « cette marche est



La remise du chèque au Dr Bruno Audhuy a eu lieu au chalet du Holzmacheracker à Wintzfelden. Photo L'Alsace/Caroline Zimmermann

un moyen de mobiliser la société et d'informer le public sur les missions de la Ligue, les moyens d'accompagnement des malades, de leurs proches et passer des messages de prévention, surtout

par rapport au tabac qui occasionne le plus de cancer des poumons, surtout chez les femmes âgées entre 35 et 45 ans ».

Hubert Ott a remercié le Club vosgien pour l'entretien des 182 km de sentier qui permettent aux randonneurs de pratiquer une activité physique. Il a également rappelé l'importance d'évoluer dans un environnement sain pour éviter les problèmes de santé.

Les 2 841 euros permettront à la Ligue de poursuivre ses recherches contre le cancer.

Un nouveau club vosgien partenaire

Pour continuer sur cet élan de générosité, le Dr Bruno Audhuy lance un appel à un autre club vosgien qui souhaiterait organiser la 8^e édition de la marche de la Ligue.